

東部

# げんきアップ。ニュース

平成29年5月29日 米沢市立東部小学校 保体安全部体育指導 発行

## みせた！東部の相撲！米沢市春季相撲大会

5月14日、米沢市営相撲場において米沢市春季相撲大会が行われ、市内5校が参加して熱戦が繰り広げられました。東部小からは13名の児童が出場しました。練習で培った、「最後まであきらめない気持ち」を土俵の上で力いっぱい発揮してきました。

その結果、団体戦では5年生（横山桔平くん、楊宇くん、沓澤謙太くん、穴戸琉唯くん）が見事優勝、6年生（後藤真くん、情野陽海くん、羽鳥隆太郎くん、梅津雄太くん、黒澤創太くん）が第3位、4年生（伊藤真人くん、大内勇祐くん、堤玲太朗くん、加藤花寿くん）が第3位、個人戦では、5年生穴戸琉唯くんが優勝、沓澤謙太くんが第2位、横山桔平くんが第3位、4年生大内勇祐くんが第2位という、すばらしい成績をあげることができました。

その他の選手も、惜しくも入賞は逃しましたが、気持ちを込めて相手に真っ正面からぶつかり、正々堂々と戦いました。まさにこれが、みんなで練習してきた「東部小の相撲」です。選手の皆さん、本当にご苦労さまでした。

大会当日選手として出場した子どもたちのがんばりはもちろんのことですが、練習会に参加した子どもたち全員が互いに切磋琢磨し、一生懸命練習に励んできたからこそ、こうしたすばらしい成績につながったのでしょう。練習会に参加した全員に大きな拍手をおくりたいと思います。

また、今回の相撲練習会には女子7名も参加してくれました。大会に参加することはできませんが、相撲に親しみ、体力を高めるために精一杯練習に励みました。女子の皆さんのチャレンジと頑張りにも大きな拍手をおくりたいと思います。

相撲大会は10月にも開催されます。秋の練習会への参加、そして大会でのさらなる活躍を期待したいと思います。



## がんばろう！力を付けよう！陸上競技練習会

相撲練習会と平行して、5月からは陸上競技練習会が行われています。これは、6月15日（木）の「第47回米沢市小学生陸上競技記録会」に向けた練習会で、約130名もの5、6年児童が参加しています。

今回努力したことが、学校生活の様々な場面やその他の運動、スポーツ少年団など、あらゆることに活かされていくはずですよ。みんなで励まし合い、がんばって行って欲しいです。